
 

学校評価アンケートの集計結果について 
                     教務主任 鈴木 武史 

学校評価アンケートにご協力をいただき誠にありがとうございました。集計の結果といただい

たご意見を検討し、課題を明確にしたうえで来年度の学校経営に生かしてまいります。 

今年度より学校評価の調査回数を年間２回から年間３回に増やさせていただきました。表の右

側に７月、１２月、２月の順で各月の集計を、太枠内に３回の調査結果から算出したものを、令

和元年度の数値として載せさせていただいております。 

 

＜生徒アンケート結果＞  
４段階評価 ４:そう思う ３:ややそう思う ２:あまり思わない １思わない 

№ 質 問 内 容 29 年度 30 年度 元年度 ７月 １２月 ２月 

１ 学校に来るのが楽しい。 2.9 3.2 3.2 3.3 3.2 3.2  

２ 学校や社会のきまり・ルールを守っている。 3.2 3.2 3.3 3.3 3.4 3.4  

３ 学校行事に意欲的に取り組んでいる。 3.2 3.3 3.4 3.4 3.4 3.4  

４ 先生は生徒一人一人を大切にしている。 3.1 3.1 3.4 3.4 3.5 3.4  

５ 授業に意欲的に取り組んでいる。 3.2 3.2 3.3 3.3 3.3 3.3  

６ 授業はわかりやすい。 3.0 3.1 3.3 3.3 3.3 3.2  

７ 普段、家で予習や復習をしている。 2.7 2.8 2.9 2.9 2.9 2.9  

８ 学習した内容は理解できている。 3.0 2.9 3.1 3.1 3.2 3.0  

９ 
安全で安心して生活できる環境整備ができて

いる。 
 3.2 3.3 3.4 3.3 3.3  

１０ 
学校は日々の活動（日課・行事・部活動等）

の情報を伝えている。 
 3.2 3.4 3.4 3.4 3.3  

１１ 
学校の行事で、保護者や地域の方々と共に活

動する機会がある。 
 3.1 3.2 3.2 3.2 3.1  

 

（１）令和元年度のデータを昨年、一昨年と比較すると、全体的に数値が増加しており、生徒の

皆さんが中学校生活を前向きに捉えている姿が見られます。特に「４先生は生徒一人一人を大

切にしている」が大きく増加しており、白井中の良さを本校生徒が実感できていることが分か

りました。 

（２）「６ 授業はわかりやすい」や「８ 学習した内容は理解できている。」が２月のアンケー

トで減少していることが気になります。また「７ 普段、家で予習や復習をしている」が、昨年

度と比較して改善しているとはいえ、唯一 3.0 を切っているという現状があります。どのよう

に家庭学習に取り組み、授業で学んだことをしっかりと身につけていくかが大きな課題である

と捉えています。 

校 報                             令和２年３月１２日 

白 井 中 だ よ り 
                                  千葉市立白井中学校 



 

＜保護者アンケート結果＞  

４段階評価 ４:そう思う ３:ややそう思う ２:あまり思わない １:思わない 

№ 質 問 内 容 29 年度 30 年度 元年度 ７月 １２月 ２月 

１ お子さんは、楽しく学校に通っている。 3.3 3.3 3.3 3.3 3.3 3.4  

２ 
お子さんは、基本的生活習慣が身について

いる。 
2.8 3.0 3.0 3.1 2.9 3.0  

３ 
お子さんは学校行事に意欲的に取り組んで

いる。 
 3.3 3.3 3.4 3.3 3.3  

４ 先生は生徒一人一人を大切にしている。 3.1 3.2 3.3 3.2 3.2 3.3  

５ 
お子さんは学校の授業に意欲的に取り組ん

でいる。 
 2.9 3.0 3.0 3.0 3.0  

６ 
先生はわかりやすい授業をおこなってい

る。 
3.1 3.0 3.1 3.1 3.1 3.1  

７ 
お子さんは家庭学習をよくおこなってい

る。 
2.8 2.7 2.6 2.6 2.6 2.7  

８ 
お子さんは学習した内容が身についてい

る。 
2.9 2.7 2.7 2.6 2.7 2.7  

９ 
学校は生徒が生活しやすい整備環境を心が

けている。 
3.1 3.1 3.2 3.1 3.1 3.2  

１０ 
学校は教育活動への理解・協力を得るため

の情報を発信している。 
 3.1 3.2 3.2 3.1 3.3  

１１ 
学校は保護者や地域との連携に努めてい

る。 
3.2 3.3 3.2 3.3 3.1 3.3  

 

（１）昨年度までと比較して全体的に良好な評価結果でした。 

（２）しかし昨年度よりも低い結果の項目が、複数ありました。 

 「７ お子さんは家庭学習をよくおこなっている。」、「８ お子さんは学習した内容が身につ

いている。」についてはともに 3.0を下回る数値が継続しています。 

学力の確実な定着の手立てとして、夏季学習会の開催日を増やすことやテスト期間の全校一

斉学習相談会の設定などを実施してきましたが思うようには成果が上げられませんでした。 

それを踏まえ２月の学校評価アンケートでは、１日１ページ学習の効果などについての率直

なご意見の記載をお願いしました。来年度はその内容を参考にさせていただき、学校と家庭が

さらに連携することによって、学力の確実な定着を目指していきたいと思います。 

 

来年度も生徒や保護者の皆さんのご意見を頂戴しながら、地域の方々に支えられ、生徒の皆さ

んの健全な成長を支えられる白井中学校でありたいと思っております。変わらぬご支援、ご協力

をお願いいたします。 

 

 

「白井中学校のホームページ」 リニューアルしました。 
千葉市立学校のホームページの形式が統一され、令和２年２月３日より新しくなりました。 

それに伴い、白井中学校のホームページの URLが変更されています。これからは、以下の URL か

らホームページにアクセスしていただきたいと思います。 

 

 

https://www.city.chiba.jp/school/jhs/016/index.html 


